

# PUBLIK

## Bhabinkamtibmas Desa Caringin Polsek Cisolok Polres Sukabumi Gelar Door to Door Himbauan Kamtibmas Pasca Pilkada 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID](http://SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID)

Dec 31, 2024 - 12:19



*Bhabinkamtibmas Desa Caringin Polsek Cisolok Polres Sukabumi Gelar Door to Door Himbauan Kamtibmas Pasca Pilkada 2024*

– Dalam rangka menjaga situasi kondusif pasca pelaksanaan Pilkada Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Desa Caringin, AIPTU Hidayat, melaksanakan kegiatan Door to Door (DDS) atau Harkamtibmas Cooling System pada Selasa, 31 Desember 2024. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 08.35 WIB hingga selesai di Kampung Babakan Mangga, Desa Caringin, Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan DDS ini bertujuan untuk menyambangi warga setempat dan menyampaikan himbauan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). AIPTU Hidayat dalam kesempatan tersebut mengingatkan warga untuk kembali mengaktifkan kegiatan Satkamling atau ronda malam guna meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi gangguan keamanan, serta mengingatkan pentingnya pengecekan instalasi listrik, tabung gas, dan pengamanan rumah sebelum ditinggalkan.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengimbau kepada anak-anak dan remaja untuk mengisi liburan dengan kegiatan positif seperti berolahraga, membantu orang tua, atau bersosialisasi bersama keluarga, dan menjauhi tindakan negatif seperti terlibat geng motor.

Dalam dialog tersebut, AIPTU Hidayat juga menekankan pentingnya kesadaran untuk tidak menyebarkan berita bohong (hoaks), menghindari isu SARA, serta mengingatkan agar warga tidak mudah terprovokasi atau terlibat dalam tindakan persekusi dan intimidasi.

Warga juga diajak untuk segera melapor kepada pihak kepolisian atau menghubungi hotline #110 apabila mengetahui adanya gangguan kamtibmas atau pasca bencana alam.

Kegiatan DDS ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, dengan tujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah Desa Caringin.